

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Gentechnik-Lachs oder nicht? Sehen kann man den Unterschied nicht (Foto: arinas74 / freeimages)

Verzögerung beim Gentechnik-Lachs

Veröffentlicht am: 01.02.2016

Es kann noch etwas länger dauern, bis Verbraucher in den USA das erste zum Verzehr zugelassene Gentechnik-Tier – einen Lachs mit Genen anderer Lachse – tatsächlich im Kühlregal finden. Eine Behörde ordnete am Freitag an, dass der transgene Fisch nicht importiert werden darf, bis geklärt ist, ob und wie er gekennzeichnet werden muss.

Bislang gibt es in den USA, anders als in der EU, keine Kennzeichnung für Produkte, die aus gentechnisch veränderten Pflanzen hergestellt oder deren Erbgut – wie im Fall des Gentech-

nik-Lachses – direkt manipuliert wurde. Weil die Politik aber gerade darüber diskutiert, hat die Lebensmittelbehörde FDA nun vorerst einen Stopp verhängt.

Der Gentechnik-Lachs der Firma Aquabounty wurde letzten November nach einem jahrelangen Verfahren zum Verzehr zugelassen – als erstes gentechnisch verändertes Tier weltweit. Allerdings: die Genehmigung gilt nur für Lachs, dessen Eier in Kanada produziert und der in Panama aufgezogen wurde.

Aquabounty teilte am Freitag mit, die Entscheidung der FDA habe keinen Einfluss auf das laufende Geschäft, da der Gentechnik-Lachs ohnehin noch nicht importiert werde. [dh]

Links zu diesem Artikel

- [Aquabounty: Pressemitteilung \(29.01.16\)](#)
- [Eater: FDA Bans Imports After Initially Allowing Genetically Modified Salmon \(29.01.16\)](#)
- [Dossier: Gentechnik-Tiere](#)
- [Dossier: Lebensmittel - wo sind Gentechnik-Pflanzen drin und wie erkennt man das?](#)
- [Dossier: Gentechnik-Recht in EU und Deutschland](#)